
 

Mitgliedsorganisation 
 

Wie viele Anträge zur 
Beschäftigung von Nicht-
Fachkräften haben Sie gestellt 
(Anzahl 2020 und 2019)? 
 

Über welche Studienabschlüsse 
von welcher Hochschule verfügten 
die Personen, für welche die 
Anträge gestellt wurden?  
 

Werden bestimmte Studien-
abschlüsse besonders häufig 
beantragt? 

Wurden für die Personen mit 
diesen Abschlüssen die 
Genehmigung des 
Landesjugendamtes erteilt 
(bitte mit ja oder nein oder 
mit Auflagen antworten)? 

Haben Sie weitere 
Anmerkungen? 
 

     

     

 


